



おばなを背負って立つ学校～自分たちで創り上げるシン尾花沢中～

校長通信

# 輝け！シン尾花沢中

たたえるほほの あかるさよ ああ光よぶ 学びやに

第134号  
令和7年  
11月28日

## 地域課題の核心（シン）に迫り解決策を探る～2年校外学習～

前号では1年生の校外学習を紹介しましたが、11月21日（金）には、2年生が市役所、銀山温泉、花笠の湯、SOL CREPE STAND を訪問して、インタビューを通して地域課題の核心に迫る校外学習を行いました。目指すねらいは、次のとおりです。

- ①地域の実情や課題に目を向け、自分たちの生活とのかかわりを考える
- ②情報を集めて分析し解決策を考えることを通して、課題解決力を身に付ける
- ③地域の方々との交流を通して、郷土への关心や愛着、社会参画の意識を高める

私が訪問した市役所では「公共交通で困っていることは？」「ポスターをつくるときに意識していることは？」などの生徒の質問に、総合政策課、定住応援課、市民税務課、福祉課、商工観光課の職員の方が、懇切丁寧に回答してくれていました。



銀山温泉、花笠の湯、SOL CREPE STAND でも、生徒は自分の設定した課題を積極的に質問し、担当された方々の回答にしっかり耳を傾けていた、とのことでした。今後、収集した果を整理・分析し、福原中学校と合同で発表会を開催する予定です。【文責：校長 工藤雅史】